

大江校だより

令和6年10月9日（水）

山形県立楯岡特別支援学校大江校

第4号 文責 教頭（青柳）

保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

生徒たちは、2学期も日々の学習に意欲的に取り組んでいます。

高等部3年生は9月3日～5日に東京方面、中学部3年生は10月3日～4日に松島・仙台方面に修学旅行に行ってきました。

修学旅行の実施に関わって、保護者の皆様より様々御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

高等部修学旅行



修学旅行を通して、歴史・文化に触れたり、マナーに気を付けながら公共施設を利用したりすることで見聞や生活経験を広げることや、友達との活動に意欲的に取り組むことで高校生活の思い出を作ることを目的として、様々な体験や見学をしました。

お台場ではフジテレビの展望室から東京の街並みを眺めたり、トリックアート迷宮館でおもしろい写真を撮ったりしました。ディズニーランドでは、「美女と野獣」などのアトラクションやキャラクターとの記念写真撮影、お土産探しなどを楽しみました。浅草では、浅草寺でお参りと雷おこし作り体験をした後、昼食でお好み焼きともんじゃ焼きを食べました。

マナーやルールを意識しながら、友達と一緒に東京の観光や文化を満喫し、たくさんの思い出を作ることができました。

中学部修学旅行

うみの杜水族館でたくさんの魚たちやイルカショーを見たり、松島で遊覧船に乗り、デッキに出て海風を全身で感じたりなどして海を楽しみました。宿泊先の「新富亭」では、友達とワイワイ過ごす楽しさを味わうことができました。八木山動物公園では、サルやキリン、ゾウなど様々な動物たちを見て、歓声を上げていました。その後地下鉄で仙台駅に移動し、新幹線ホームで「はやぶさ」「こまち」と記念写真を撮り、大満足の二日間でした。



～作業製品展示会について～

今年度も西村山の公共施設をお借りして、作業の授業で製作した製品の展示を行います。寒河江校の児童作品も併せて展示していますので、ぜひご覧ください（さくらんぼ会館では、楯岡校児童生徒の作品・製品の展示も行います）。

	展示期間	会場
1	10/ 9（水）～10/23（水）	河北町 サハトベに花
2	10/24（木）～10/30（水）	朝日町 創遊館 ギャラリー
3	11/13（水）～11/25（月）	西川町 交流センターあいべ
4	11/27（水）～12/ 9（月）	寒河江市 チェリーランドさがえ さくらんぼ会館
5	12/11（水）～12/25（水）	大江町 中央公民館町民ギャラリー